

Ce comité, créé en 1962, regroupant actuellement plus de 400 membres n'a pas pu débattre d'une éventuelle nouvelle définition du musée en septembre à Kyoto, car le courrier nous informant de ce débat est intervenu au cours de l'été ce qui ne nous a pas permis de porter cette discussion à l'ordre du jour, ni même de recueillir suffisamment d'avis faute d'éléments d'information sur ce projet.

Nous pouvons dire que les membres présents à Kyoto étaient pour la plupart surpris par cette nouvelle et inquiets. Mais surtout pas suffisamment informés pour prendre position pour ou contre, et ceci dans un délai si court.

1. Afin de pouvoir suivre ces débats de manière constructive, et y prendre part, le comité costume a diffusé par email auprès de ses membres le questionnaire mis au point par ICOFOM en fin d'année 2019. Il a été demandé aux personnes voulant y répondre d'envoyer les réponses directement à ICOFOM.

Nous n'avons donc pas de retour sur ce questionnaire.

- 2. Cependant nous envisageons de mettre au point notre propre questionnaire, et en amont de diffuser par email comme document de référence et/ou de mettre en ligne sur le mini site icom costume les liens sur la définition actuelle des musées.
- 3. En conclusion, cet important sujet sera porté à la discussion lors de notre assemblée générale qui aura lieu fin juin début juillet 2020 au château de Versailles.

Nous recueillerons ainsi les premiers témoignages, réactions et sentiments des membres du comité international Costume au moment de l'assemblée annuelle, que nous pourrons alors partager dans la communauté ICOM.